



N° 218

Le 16 novembre 1992

## RENCONTRE DE M<sup>ME</sup> McDOUGALL ET DU CHEF BUTHELEZI

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, rencontrera le chef Mangosuthu Buthelezi, ministre en chef du KwaZulu et chef de l'Inkatha (Parti de la liberté), le 17 novembre, à Ottawa. Le chef Buthelezi sera au Canada en visite privée.

«Nous croyons que seules des négociations multilatérales pour rédiger une nouvelle constitution conduiront à l'avènement de la démocratie, de la paix et de la sécurité en Afrique du Sud, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Je me réjouis de cette occasion de m'entretenir avec le chef Buthelezi pour lui faire part des graves préoccupations du Canada au sujet de la violence qui règne toujours en Afrique du Sud. Je le prierai de retourner à la table des négociations.»

Le Canada participe activement aux efforts de la communauté internationale pour suivre de près la violence en Afrique du Sud et y trouver une solution. À titre de présidente du Comité des ministres des Affaires étrangères du Commonwealth sur l'Afrique australe, M<sup>me</sup> McDougall entretient des relations régulières avec toutes les parties en Afrique du Sud ainsi qu'avec ses homologues afin d'analyser la situation en Afrique du Sud et de trouver des solutions constructives pour mettre fin à la violence. Le Canada participe à l'équipe d'observateurs en Afrique du Sud, mise sur pied après l'adoption de la Résolution 772 du Conseil de sécurité des Nations Unies.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874